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Acuerdo permite dar un 
importante avance para 
Mercado de Concepción 
Autoridades y locatarios firmaron permiso de ingreso al recinto siniestrado 
en 2013, para realizar estudios que deriven en la esperada reconstrucción. 

Actualidad 

on masiva presen- 
C cia de locatarios del 

Mercado Central de 
Concepciónse firmó ayer, 
en el municipio penqui 
ta, la autorización de in- 
greso al inmueble para es- 
tudios y mediciones para 
evaluación, diseño y desa- 
rrollo del proyecto de 
construcción del histó 
co recinto comercial, des- 
truido en un incendio ha- 
ce ya más de doce años. 

El acto fue encabezado 
por el alcalde penquista, 
Héctor Muñoz Uribe, y el 
gobernador regional del 
Biobío, Sergio Giacaman 
García, quienes junto a la 
presidenta del directorio 
de Inmobiliaria Mercado 

Central de Concepción y 
Cia. C.P.A, Jimena Mene- 
ses Zenteno, destacaron 
este paso como un hito 
para la recuperación del 
tradicional espacio. 

“Con el alcalde, con los 
locatarios, nos hemos jun- 
tado a conversar porque 
no queremos que se entre 
ala fuerza, o sea, para po- 
der entrar en el diseño 
que se está realizando se 
había recurrido a la vía ju- 
dicial, no se había conver- 
sado con las partes”, co- 
'mentó el gobernador. 

“Entonces lo primero 
es destrabar eso, y firma- 
"mos un permiso para po- 
der ingresar, para que se 
pueda seguir trabajando 
en el diseño. Y lo siguien: 
te es que los locatarios 
traspasen la propiedad al 
municipio, y así poder 
avanzar en un proyecto 
que tenga recursos y nose 
despilfarren los recursos 
en una expropiación que 
además no llevaba a na- 
da”, añadió la autoridad 
regional, apuntando a la 
idea de concretar lo más 
pronto posible un proyec- 
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DOCE AÑOS DE ESPERA LLEVAN LOS LOCATARIOS POR UNA SOLUCIÓN PARA EL TRADICIONAL RECINTO. 
CEDIDA. 

  

ELACTO SE REALIZÓ AYER EN EL SALÓN DE HONOR DEL MUNICIPIO. 

to y ojalá antes de que ter- 
mine su periodo poder es- 
tar instalando la primera 
piedra de las obras. 

“Creemos que lo que 
hemos conversado, en 
acuerdo con los locata- 
rios, después de un traba- 
jo de meses, es una res- 
puesta concreta que les va 
a dar tranquilidad de que 

el Mercado de Concep- 
ción se va a construir lo 
más rápido que se pueda”, 
sentenció Giacaman. 

TRABAJO CONJUNTO 
En la oportunidad se des- 
tacó que este acuerdo se 

logró tras la instalación 
de una mesa de trabajo 
hace unos meses, que bus- 
ca concretar la recons- 
trucción del edificio si- 
niestrado en abril de 
2013, proceso que espe- 
ran agilizar por el bien de 
los comerciantes y de la 
ciudad, manifestaron. 

Con el acuerdo logra- 

do, indicó el alcalde Héc- 
tor Muñoz, “tenemos la 
autorización al ingreso al 
terreno, para poder hacer 
limpieza, para empezar a 
hacer los estudios, el dise- 

ño. Tenemos el diseño que 
está haciendo una consul- 

de abril de 2013 se re- 
A elincendio que 
lestruyó el Mercado en 

el centro penquista. 

tora pagada por el Gobier-
noRegional, a la que le va-
mos a pedir avances lo
más rápido posible, por-
que queremos que duran-
te esta gestión podamos
dar certezade la construc-
ción de un nuevo Mercado
Central en el centro de
Concepción”, subrayó el
jefe comunal. 

Por su parte, Jimena
Meneses destacó que “so-
mos 189 locatarios y este
hito es la esperanza y el
primer paso para la re-
construcción del Mercado

Central de Concepción, 
el cumplimientode la con
ciliación de la Corte Su-

prema nos haría propieta-
rios nuevamente de los lo-

cales para poder seguir
trabajando”, explicó. 9     

ETCHEBERRY FUE DURAMENTE CRITICADO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS. 

Gobierno solicitó la 
renuncia a director 
del SIl tras polémica 
por contribuciones 
Luego de varios días de po- 
lémica, y en medio de peti- 
ciones transversales para 
que dejara el cargo en el 
Servicio de Impuestos In- 
ternos, anoche el Gobierno 
solicitó la renuncia de Ja- 
vier Etcheberry como di- 
rector del organismo. De 
esta forma, el Ejecutivo 
busca zanjar la polémica 
generada luego de que un 
reportaje de 24 Horas diera 
a conocer el pago menor 

de contribuciones de una 

propiedad de Etcheberry 
en Paine, la cual durante 
años estuvo tasada por de- 
bajo de su superficie real. 
A través de un comunica- 
do, el Ministerio de Ha- 
cienda detalló que la deci- 

sión de solicitar la salida 
del director de SII “se basó 

en el análisis de la infor- 
mación entregada por Et- 
cheberry respecto de las 
gestiones realizadas para 
la actualización del avalúo 
de su propiedad en la co- 
'muna de Paine y en la ne- 
cesidad de resguardar el 
buen funcionamiento del 
Servicio en un contexto de 
creciente tensión política”. 
“El ministro de Hacienda, 
Mario Marcel, reconoció la 

vocación de servicio públi- 
co de Javier Etcheberry, 
quien tras una destacada 

trayectoria en el sector pri- 
vado decidió retornar al 
sector público para liderar 
el mismo Servicio que en- 
cabezó por doce años des- 
de la vuelta a la democra- 

cia”, expresóel ministerio, 
detallando que a fin de 

  

asegurar la plena continui- 
dad de la dirección del SII, 
la renuncia se hará efecti- 
va a contar del próximo 
martes 22 de julio. 
En tanto, Marcel resaltó 
que Etcheberry “ha de- 

mostrado un gran compro- 
miso con el servicio públi 
co y con la misión del SII. 
Realizó una excelente ges- 
tión duranteel último año, 
fortaleciendo las tareas de 

fiscalización tributaria y 
colaboración en la lucha 

contra el crimen organiza- 

do, utilizando tanto su co- 
nocimiento y experiencia 

como las herramientas en- 
tregadas por la Ley de 
Cumplimiento Tributario 
para ese propósito”. 

PAGO DELO ADEUDADO 

Cabe señalar que, en me- 
dio de la polémica, Javier 
Etcheberry había renun- 
ciado a la prescripción tri- 
butaria y decidió pagarlos 
nueve años de contribu- 
ciones que adeudaba dela 

vivienda en Paine. 
El director del SII había 
asegurado a radio Duna 
quellevaba tiempo inten- 
tando solucionar esta si- 
tuación y que había envia- 
do todos los documentos, 
pero que no había obteni- 
do respuesta de la Munici- 

  

ron que su solicitud fue 
revisada por falta de ante- 
cedentes técnicos y al no 
ser corregidos por el pro- 
pietario, “se rechazó con- 
formea la norma”. 0
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